



"Como quieran quiero", dice Santiago Creel sobre método del PAN para elegir candidato de 2024

El presidente de la mesa directiva en la Cámara de Diputados, Santiago Creel, dijo que sobre el método del PAN para elegir candidato presidencial rumbo a 2024 no tiene ningún problema y "como quieran, quiero".



"Yo no tengo ningún problema, como quieran, quiero, con firmas, sin firmas, con voto electrónico, encuestas, como quieran debates, si quiero supuesto que podamos tener una candidatura plenamente legítima que surge la sociedad de un consenso entre partidos y las organizaciones sociales, eso es lo que yo quiero, y como quieran, así quiero y como puedan puedo", apuntó.

En entrevista con MILENIO Televisión, Creel Miranda dijo estar dispuesto a recorrer el país para que la gente lo conozca, "vamos a ratificar ese triunfo en el 2024, yo estoy listo para hacer el primero en el primer segundo para inscribirme como precandidato y eventualmente como candidato de la alianza 'Va por México'".

En cuanto a si él estará de acuerdo con el método de selección que se lleve en el partido, dijo que sí, "yo me someto a lo que digan los partidos, las organizaciones sociales".

"Porque yo quiero competir, ni modo que los jugadores pongan las reglas del juego y de la cancha, eso está para que lo pongan terceros quienes no van a competir porque sería muy incorrecto que con los que contengamos, pongamos nuestras condiciones para realizar nuestra competencia sería un equívoco", indicó.

Sobre el supuesto conflicto con la senadora Lilly Téllez y que el presidente Andrés Manuel López Obrador opinó en La Mañanera hoy, el diputado del PAN señaló que en el partido están unidos aunque existan diferencias.

"No lo hay, pues claro porque quiere meter saña el Presidente, se quiere meter donde no debe, como siempre lo hace descalificar y sacar ventaja eso es lo que quiere hacer López Obrador, no lo vamos a permitir en 'Va por México' estamos unidos, podemos tener algunas diferencias pero están superadas y vamos para adelante", recalcó.

<https://www.milenio.com/politica/santiago-creel-responde-sobre-metodo-pan-para-elegir-candidato-de-2024>